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С 1 сентября этого года в силу вступил новый Федеральный закон «Об образовании в
Российской Федерации» (№273-ФЗ), согласно которому был изменен порядок взимания
платы за посещение детских садов. У тех, кто внимательно вчитался в официальный
документ, сразу же возникло опасение, что финансовая нагрузка на родителей может
вырасти. Некоторые народные эксперты утверждали, что плата за садик может
подскочить в пять раз. Еще до вступления Закона в силу Глава района Сергей
МАКЛАКОВ принял решение о том, что до конца этого года никаких повышений не будет.
А вот по следующему году ситуация прояснится после принятия соответствующих
решений на областном уровне. Как нам стало известно, областные депутаты выступили
против значительного увеличения платы за детские сады. Законодатели говорят о том,
что плата должна вырасти не более, чем на двадцать процентов.      

  

За разъяснением ситуации мы обратились в Управление образования Угличского
района.

  

– Пока преждевременно комментировать будущий размер родительской платы, –
ответил нам начальник Управления образования Александр ГУДКОВ. – Никаких
нормативно-правовых актов на этот счет еще не издано. На сегодня есть только
желание областных депутатов ограничиться незначительным ростом платы за детский
сад, как получится в итоге, узнаем в ближайшее время, ведь уже совсем скоро
закончится работа над принятием областного бюджета.

  

По словам депутата Ярославской областной Думы от Угличского района Александра
НЕБЕРТА, региональный парламент, действительно, в ближайшее время планирует
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принять нормативно-правовой акт, ограничивающий размер родительской платы за
содержание ребенка в детском саду двадцатью процентами. Двадцать процентов –
цифра не случайная, по старому Закону РФ «Об образовании», принятому еще в 1992
году, размер родительской платы был ограничен 20 процентами затрат на содержание
ребенка в соответствующем образовательном учреждении.

  

– На внеочередном заседании областной Думы мы утвердили новые нормативы
отчислений в местные бюджеты, – рассказал нам Александр Неберт. – Связано это как
раз с увеличившейся нагрузкой на областной бюджет в связи с исполнением нового
закона об «Образовании». Регион предоставит местным бюджетам субвенции на оплату
труда, приобретение учебных пособий, игрушек, средств обучения. В следующем году
эти расходы по области составят порядка 3,4 миллиардов рублей. Для частичной
компенсации этих расходов из районных бюджетов в пользу области будет забираться
10% поступлений от НДФЛ. Если раньше пропорция выглядела как 60% – области, а
40% – в муниципальные бюджеты, то теперь области отойдет 70% поступлений.

  

Как нам рассказал Александр Викторович, конкретно на примере Угличского района наш
бюджет останется в выигрыше. У нас 10% НДФЛ – это примерно 43 миллиона рублей, а
в качестве субвенций на организацию дошкольного образования к нам поступит около
116 миллионов рублей и около 20 миллионов в качестве субсидии на организацию
присмотра и ухода за детьми в муниципальных дошкольных образовательных
организациях. Эта субсидия как раз и поможет районному бюджету не допустить рост
родительской платы более чем на 20 процентов.

  

– Повышение родительской платы за детские сады с 1 января будет определяться
муниципалитетами, – отметил Александр Неберт. – Мы этот вопрос уже обсудили с
Сергеем Валерьевичем Маклаковым. Глава Угличского района подтвердил, что после
принятия соответствующих региональных документов он вернется к рассмотрению этого
вопроса совместно с Управлением образования и депутатами районной Думы.

  

Мы продолжим следить за развитием ситуации, после принятия областного и районного
бюджетов можно будет называть конкретные суммы по повышению родительской платы.
Сейчас можно лишь говорить о том, что плата за детский сад не должна увеличиться
более, чем на 20 процентов.

  

Кирилл ВОРОНИН
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